
Der VW-Konzern sucht über 2800 IT-Kräfte

Der Volkswagen-Konzern sucht dieses Jahr weltweit über 2800 IT-Kräfte. Die Pkw-Marke VW hat mehr als 700 offene Stellen zu besetzen, bei Audi sind es 400. Die meisten neuen IT-Arbeitsplätze entstehen bei der für die Softwareentwicklung der Konzernmarken zuständige Unternehmenstochter Cariad. Dort sollen mehr als 1700 Fachkräfte eingestellt werden. Volkswagen rechnet damit, dass bis Ende des Jahrzehnts etwa 40 Millionen Autos aus dem Konzern mit der Software von Cariad fahren werden. (aum)

Bilder zum Artikel



Der Volkswagen-Konzern sucht dieses Jahr mehr als 2800 IT-Kräfte.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Volkswagen
